
Poutine un « tueur » ? Réponse du Président russe à Biden

« (…)lorsque nous évaluons d’autres personnes, ou même d’autres États et
nations, nous semblons toujours être face à un miroir, nous nous voyons
toujours dans le reflet, car nous projetons notre for intérieur sur l’autre
personne. »

De Médiator à AstraZeneca: Mensonges et corruptions au sein
de la gouvernance française et européenne

Le 29 mars prochain, l’un des plus grands scandales sanitaires ayant
directement concerné notre pays va trouver son épilogue. C’est celui du
Médiator.
Près de 5 000 victimes, 376 avocats, 25 prévenus révèlent l’ampleur de ce
scandale dans lequel sont impliqués le laboratoire pharmaceutique Servier (le
corrupteur), mais surtout les présumés corrompus, de l’appareil exécutif,
politique ou sanitaire de notre pays, poursuivis par la justice (source pour
la liste nominative ci dessous: Wikipedia)

Le responsable de l’enquête norvégienne confirme que le
vaccin d’AstraZeneca a provoqué des caillots sanguins rares
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dus à une réaction immunitaire inattendue

Le chef de l’enquête norvégienne et médecin Pal Andre Holme, qui a examiné
les trois professionnels de santé hospitalisés, a confirmé que c’est bien le
vaccin Covid-19 d’AstraZeneca qui a provoqué les caillots sanguins rares dus
à une réaction immunitaire inattendue.
Auparavant, l’un des trois agents de santé admis au Rikshospitalet de Norvège
est décédé. Ils ont tous été traités pour une maladie très rare :
Ils sont arrivés avec une douleur aiguë;
Ils avaient des caillots sanguins dans des endroits inhabituels, comme
l’estomac et le cerveau;
De plus, ils avaient des saignements et un faible nombre de plaquettes.

Vaccins et traitements : les masques tombent et vont tomber

Le vaccin Astra Zeneca bat de l’aile. Est-ce la petite goutte d’eau qui va
faire déborder le vase ? C’en est une, il va y en avoir d’autres, dans les
semaines et les mois à venir, et encore dans quelques années on découvrira
des secrets bien gardés.
On a mis des années pour admettre que le nuage de Tchernobyl ne s’était pas
arrêté à la frontière, et que le discours rassurant des autorités de l’époque
était mensonger, et de plus dangereux car a empêché de prendre les
précautions qu’il fallait.
L’histoire se répète car rien n’a changé dans notre pays. Cette fois, c’est
la gestion, et surtout le traitement de l’épidémie de Covid-19 qui va
exploser en montrant ses dessous. Christian Perronne écrivait il y a 9 mois Y
a-t-il une erreur qu’ils n’ont pas commise ?. Oui, et il pourrait en écrire
un second car il y en a eu d’autres, notamment la gestion des traitements, de
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la recherche à la validation.
Le vaccin Astra Zeneca n’est que la partie émergée de l’iceberg des
traitements. Vous l’avez lu partout : de plus en plus d’accidents avoués, de
plus en plus d’accidents cachés.

Le passeport sanitaire est-il un prélude à l’apartheid ?

Celui-ci s’inscrit totalement dans l’optique de séparation des peuples et de
la création de castes.
La quête de la sécurité, objet de notre asservissement.
Depuis des dizaines d’années, la dictature nous est vendue au nom de la
fameuse « sécurité ».
Dans les années 1970, il était possible de fumer dans des avions, dans des
trains, dans des restaurants.
Le casque n’était pas obligatoire en moto ni même les ceintures de sécurité
dans les autos. Il n’y avait pas de radars sur les routes… Il était possible
de se baigner à ses risques et périls avec un drapeau rouge et la mer
démontée… Et qui aurait eu l’idée de mettre un casque pour faire du ski ?

La contagion : quelques éléments de réponse, a contrario de
la funeste doxa actuelle
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La contagion, problème très actuel, et question que beaucoup se posent, n’est
pas le fait de germes censés être pathogènes qui viendraient nous agresser de
l’extérieur, mais se produit essentiellement par transmission d’informations
et entrée en résonance avec ladite information.

Pétition : NON au passeport vaccinal

Vos libertés sont en jeu !
Adressé à : M. Olivier Véran, Ministre de la Santé et des Solidarités.
Alors que les campagnes de vaccination battent leur plein en France et
partout en Europe, de plus en plus de pays envisagent l’instauration d’un
passeport vaccinal.
ATTENTION : le gouvernement, jouant sur les mots, parle désormais de
“passeport sanitaire”.
C’est strictement la même chose.
Un tel “passeport” restreindrait :
– Votre liberté de vous déplacer.
– Votre droit de fréquenter certains lieux.
– Votre droit d’accéder à certains services.
C’est de la vaccination obligatoire déguisée. Et c’est du fichage.
POUR NOUS, LE PASSEPORT VACCINAL C’EST NON !

Le passeport vert a-t-il encore un avenir ?

Après la déconfiture du vaccin d’Astra-Zeneca, suspendu successivement par
l’Autriche, l’Italie, l’Irlande, l’Estonie, la Lituanie, la Lettonie, le

https://nouveau-monde.ca/petition-non-au-passeport-vaccinal/
https://nouveau-monde.ca/le-passeport-vert-a-t-il-encore-un-avenir/


Luxembourg, le Danemark, la Norvège, l’Islande, la Bulgarie, les Pays-Bas,
l’Allemagne et la France, le passeport vert a-t-il encore un avenir ?

Les mesures prises contre la propagation de l’épidémie ont-
elles vraiment sauvé des vies ?

Nous sommes en 2021 et des mesures de restrictions continuent d’être
appliquées dans une grande partie des pays occidentaux. Pour les
gouvernements, il s’agit de la bonne façon de protéger les gens de
l’épidémie. Dans les vidéos précédentes, nous avons vu de plein de manières
différentes que la mortalité sur l’année 2020 n’est finalement pas
impressionnante. On a vu que le nombre de décès en France en 2020 s’explique
d’abord par le vieillissement des français.

Deep State et Deep Church: le programme commun

Mgr Vigano a accordé une longue interview à Deutsche wirtschafts nachrichten
(« Actualités économiques allemandes »), un site consacré, comme son nom
l’indique, aux nouvelles économiques. Il y expose (comme l’annonce le «
chapeau » de l’article), « sa vision des développements politiques et sociaux
actuels », autour du covid et du fameux Great Reset. Une grande partie est
plus ou moins constituée de redites par rapport à de précédentes
interventions du prélat, mais ici dans le contexte inédit d’un journal non
religieux. Inutile de crier au complotisme, les arguments de l’archevêque
(dont il faut saluer le courage, il en faut pour ramer ainsi publiquement à
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contre courant) sont évidemment à lire avant tout à la lumière de la foi, et
les rejeter en le faisant passer pour un illuminé n’est tout simplement pas
une réponse.

Crise sanitaire : « toutes nos libertés sont anéanties au nom
d’un droit à la vie devenu tyrannique »

Le jeune avocat Thibault Mercier* dénonce une gestion de la crise sanitaire
extrêmement anxiogène. En focalisant leur communication sur la létalité du
virus, les pouvoirs publics gouvernent par la peur, empêchant nos concitoyens
d’exercer leur libre arbitre. Entretien.

COVID-19 — La Cour pénale internationale de La Haye a accepté
la plainte pour violation du code de Nuremberg du
gouvernement israélien. MàJ

La plainte déposée la semaine dernière devant le tribunal de La Haye pour
violation du code de Nuremberg du gouvernement israélien a été acceptée.
Maintenant en attente d’une décision.
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Le Chef de Corps des pompiers des Bouches-du-Rhône suspend
toute vaccination avec AstraZeneca après de nombreux effets
secondaires parmi les pompiers

Medias Presse Info vient de recevoir copie d’un document interne au corps des
sapeurs pompiers. En date de ce dimanche 14 mars 2021, le Colonel Grégory
Allione, Chef de corps des sapeurs pompiers des Bouches-du-Rhône, écrit :
Sur proposition du médecin chef, suite à la déclaration d’effets indésirables
sérieux 48 heures après une injection du vaccin AstraZeneca chez l’un de nos
collègues, je décide de suspendre jusqu’à nouvel ordre toute injection avec
ce type de vaccin auprès des personnels du SDIS 13.

Lettre ouverte de médecins et de scientifiques à l’Agence
Européenne du Médicament sur la sécurité des vaccins COVID-19

(…)En tant que médecins et scientifiques, nous sommes en principe favorables
à l’utilisation de nouvelles interventions médicales qui sont développées et
déployées de manière appropriée, après avoir obtenu le consentement éclairé
du patient. Cette position englobe les vaccins au même titre que les
thérapeutiques.(…)
Nous constatons qu’un large éventail d’effets secondaires est signalé à la
suite de la vaccination de jeunes individus auparavant en bonne santé avec
les vaccins à base génétique COVID-19. En outre, de nombreux médias du monde
entier ont rapporté que des résidences pour personnes dépendantes et de soins
avaient été frappées par le COVID-19 quelques jours après la vaccination de
leurs résidents. Tout en reconnaissant que ces événements peuvent tous être
de malheureuses coïncidences, nous sommes préoccupés par le fait qu’il y a eu
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et qu’il continue d’y avoir un examen inadéquat des causes possibles de
maladie ou de décès dans ces circonstances, en particulier en l’absence
d’examens post-mortem.

Dr Mark Trozzi, le seul médecin honnête et courageux en
Ontario qui respecte le serment d’Hippocrate : « Nous sommes
manipulés ! »

Je m’appelle Mark Trozzi. Je suis médecin. J’ai obtenu mon diplôme en 1990 de
l’Université de Western Ontario. Je pratique la médecine d’urgence depuis
vingt-cinq ans et j’ai été de garde dans plusieurs unités d’urgence depuis le
début de la soi-disant « pandémie », y compris une salle d’urgence
spécialement désignée pour le COVID-19. Je suis professeur avancé de
traumatologie de la vie au College of Surgeons of America, et j’occupe des
postes d’enseignant à Sunnybrook Health Sciences dans le Advanced Life
Support Department, ainsi qu’à l’Université Queen’s et à l’Université
d’Ottawa.
Ce qui suit sont mes observations et opinions. Je suis tenu par mes
convictions personnelles et religieuses de parler ouvertement et honnêtement.
Je n’ai pas le pouvoir de vous dire « la vérité », mais je partagerai mes
expériences honnêtes, mes perceptions et mes résumés de centaines d’heures de
recherche sur le sujet du covid-19.

L’obligation vaccinale pour les soignants est-elle justifiée
?
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Depuis maintenant près de 3 semaines, le gouvernement et les médias s’agitent
pour promouvoir une obligation vaccinale chez les soignants alors qu’il
n’existe aucune preuve que le vaccin est capable d’empêcher les transmissions
de la maladie, ni que les médecins contaminent leurs malades, ni que les
vaccins sont sans risque et enfin que l’obligation d’un traitement
expérimental est contraire à la déclaration d’Helsinki.

Appel à la résistance civile et au réveil des consciences

(…)Le gouvernement persiste dans les mêmes erreurs, multipliant les mesures
hasardeuses et arbitraires, avec la même attitude infantilisante, abusive, et
souvent même méprisante envers la population. Et quelle maltraitance que de
masquer les enfants !
Il porte atteinte au passage, de plus gravement, aux droits constitutionnels
et fondamentaux ainsi qu’aux libertés privées et publiques, conduisant le
pays à la ruine en détruisant le gagne-pain de millions de citoyennes et de
citoyens.(…)
On nous présente maintenant un « vaccin » qui n’en est pas un, mais constitue
une véritable « thérapie » génique expérimentale, mis précipitamment sur le
marché alors qu’il présente des risques potentiellement majeurs pour la santé
de la population. Tandis que les autres vaccins annoncés affichent des effets
indésirables conséquents pour une infection respiratoire équivalente à la
grippe.
Ce projet est tellement contraire au droit, à l’éthique ainsi qu’aux bonnes
pratiques médicales que nous devons nous opposer corps et âme à ce que l’État
joue ainsi à la roulette russe avec la santé des Français, en dilapidant
l’argent public.
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Et il faudrait les croire ?

Qu’est-ce qui est vrai dans la parole gouvernementale que nous subissons
depuis des mois ?
Le taux d’incidence est un FAUX qui n’est pas caché par le gouvernement.
Le nombre de personnes hospitalisées est un FAUX.
Le pourcentage de personnes en réanimation est un FAUX.
Etc.

Vaccin COVID : Le programme de vaccination israélien
«Passeport vert» a créé un «apartheid médical», disent des
citoyens désemparés

« Si certaines personnes n’ont toujours pas compris les tenants et les
aboutissants réels de ce que l’on nomme habituellement la « crise COVID-19 »,
c’est qu’elles n’ont pas lu l’ensemble des mes articles, au moins depuis le
1er janvier 2020. La crise humanitaire actuelle a été préparée de très longue
date par les élites babyloniennes (que l’on nomme aujourd’hui «globalistes»).
C’est ce que j’ai tenté d’expliquer dans mon dernier livre «La Société
fabienne: les maîtres de la subversion démasqués». Cette « crise » dépasse
amplement les gouvernements et les tribunaux locaux. Cette « crise » a été
concoctée depuis très longtemps dans les repaires de voleurs tels que le
groupe Bilderberg, la Commission Trilatérale, le Council on Foreign Relations
et le Forum économique mondial. »
— Guy Boulianne
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(avec une Vidéo de 6 min en fin d’article)

Plandémie – Le gouvernement belge prévoit d’imposer à ses
citoyens le port d’un bracelet électronique permettant de
surveiller en temps réel leurs déplacements

Un gouvernement se prépare à entériner un projet de loi qui l’autoriserait à
imposer à ses citoyens le port d’un bracelet électronique permettant de
surveiller en temps réel leurs déplacements. Ce n’est pas une fake news. Cela
ne se passe pas en Chine, en Corée du Nord ou en Russie.

Ce pays qui envisage de traiter ses honnêtes citoyens comme des criminels se
situe dans l’Union européenne. Et non, il ne s’agit pas de la Hongrie de
Viktor Orban.

Le ministre australien de la santé hospitalisé dans un état
critique quelques jours après sa vaccination… un covid
vaccinal?
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Ce qui arrive à Greg Hunt n’est certainement pas lié à la vaccination, c’est
ce qu’il vont dire… Bon certains avouent, comme cet habitué des plateaux lui
aussi vacciné qui a été contaminé :Jean-Michel Constantin, chef du service
réa à la Pitié-Salpêtrière, a attrapé le Covid via le variant sud-africain
après s’être fait vacciner par le Pfizer ! Il est bon de rappeler que le
vaccin n’est pas la baguette magique et que le passeport vaccinal est d’une
débilité sans nom.

POUR SAVOIR OU EN EST LA vaccination COVID, suivez les cours
de bourse

L’évolution actuelle des cours de Pfizer et d’Astra-Zeneca confirme une chute
de dix pour cent des cours des deux champions des vaccins anti Covid.

Appel à la dissolution de l’ordre des médecins

Après le rapport accablant de la Cour des Comptes paru en décembre 2019,
l’ordre des médecins tente de se justifier et réaffirme « être au service des
médecins dans l’intérêt des patient·e·s ». Comme pour l’ensemble des ordres
des professions de santé, l’ordre des médecins se présente comme
indispensable. Qui l’ordre sert-il vraiment ? Dans l’intérêt de qui ?
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Le Texas mène à la liberté

L’araignée a découvert une guêpe qui s’échappait de sa toile. Elle est furax.
Comment ose-t-elle ? La guêpe avait été capturée, ligotée, empoisonnée. Elle
était prête à être tuée et dévorée. Et tout à coup, la voici qui se réveille
et qui déchire la toile. Espèce de Neandertalienne! s’exclame l’araignée
enragée, vous finirez comme les Néandertaliens, bande de dodos, Ruphus
Cucullatus éteints pour toujours !
C’est ce que Biden a dit aux habitants du Texas qui ont osé se libérer de son
régime de masques. Biden, le roi des morts et son équipe étaient sûrs de
tenir le monde sous leur contrôle ; ils avaient prévu de mener l’humanité à
la Grande Réinitialisation, à la fin sinistre de l’Homo Sapiens, à la cruelle
dystopie des esclaves masqués gouvernés par les algorithmes de Google. Mais
les Texans ont changé le cours de l’histoire. Ils ont été immédiatement
suivis par le Mississippi, l’Iowa, le Montana et le Dakota du Nord ; les
États qui avaient voté pour Trump et pour la liberté.

Pourquoi la dictature sanitaire ne s’arrêtera plus

Retour en arrière, c’était il y a juste un an :
L’interdiction de déplacement en France, vulgarisée dans les médias en
novlangue par « confinement », est mise en place pour la première fois du 17
mars 2020 à 12 h pour trois semaines… puis reconduit… jusqu’au 11 mai, soit
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les 55 jours de Pékin.
Un galop d’essai pour mesurer la soumission de la population à ces mesures
liberticides et leur degré d’acceptation.
C’est un succès !
Depuis lors cette interdiction sera sans arrêt reconduite, partiellement ou
totalement, jusqu’au couvre-feu militaire.

Le vaccin EST la pandémie

80% des nonnes vaccinées au couvent du Kentucky ont été testées positives au
coronavirus deux jours plus tard.

La fraude des anticorps

Depuis des mois, le monde se concentre sur les tests PCR du nouveau
coronavirus, le traçage des contacts et la vaccination.
Entre-temps, une autre partie importante du complexe biomédical Covid a reçu
beaucoup moins d’attention : l’utilisation d’anticorps pour détecter,
diagnostiquer et traiter l’infection par le nouveau coronavirus.
Des centaines de tests d’anticorps ont été approuvés à ces fins depuis
janvier 2020. Et des centaines d’autres sont sur le point de commencer à être
commercialisés sous peu.(…)
Pratiquement toutes les études et tous les supports marketing relatifs au
Covid reposent sur l’hypothèse que les scientifiques ont formellement et
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correctement identifié la présence du nouveau coronavirus (également appelé
SARS-CoV-2) dans le matériel avec lequel ils travaillent.
Le travail d’identification est généralement confié à des anticorps qui sont
censés se lier au nouveau coronavirus. On suppose que ces anticorps sont
capables de repérer le virus et seulement le virus parmi tous les autres
organismes et substances qui l’entourent.
Malheureusement, il s’avère que les anticorps ne le font que rarement (voire
jamais).

L’Académie de médecine brûle le Code de Nuremberg !

Dans un communiqué de presse publié aujourd’hui, l’Académie nationale de
médecine se prononce pour la vaccination obligatoire des soignants contre le
défunt Covid-19… Foulant aux pieds l’éthique qu’ils prétendent défendre, ces
charlatans déclarent la guerre aux Français !

COVID : avec une première class action, les nuages
s’accumulent sur la tête de nos élites
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Début d’une class action, une première en France, visant le gouvernement et
les ARS dans leur gestion de la première vague de la Covid-19. Cette
procédure est destinée à recevoir des réponses sur le peu d’efficacité dans
la conduite de l’action gouvernementale. Une class action permet à un groupe
de citoyens et d’associations de se regrouper pour faire poids afin de mener
une action en justice. L’action collective qui a sollicité l’audience de ce
mercredi 3 mars 2021, au tribunal de grande instance de Paris, est la
première du genre en France sur le thème du Covid-19.

Un pas de plus au Canada vers l’achèvement du Nouvel Ordre
Mondial — Projet de loi C-273 : Le revenu de base universel,
ou l’amorce de la Grande Réinitialisation vers le crédit
social et le communisme international

Tel qu’annoncé par le consultant Jean-Claude Larochelle, le 22 février 2021,
la députée Julie Dzerowicz a présenté le Projet de loi C-273, le tout premier
projet de loi canadien visant à instaurer un revenu de base national garanti.
Comme il est expliqué sur la plateforme UBI Works, c’est la première étape
pour le gouvernement canadien afin de créer un revenu de base national en
répondant à des questions importantes sur la meilleure façon de le mettre en
place et de l’appliquer partout au Canada.
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INTOX : l’AFP ment et nie que les vaccins sont expérimentaux

Décodons les décodeurs de l’info qui nous trompent :
Dans ce qui est présenté comme une désinfox, terme favori des médias au
service du gouvernement, l’AFP prétend que l’utilisation actuelle des vaccins
anti covid19 ne serait pas expérimentale et qu’elle serait conforme au code
de Nuremberg. Ces deux affirmations sont mensongères !
Les vaccins anticovid19 actuels sont expérimentaux.
Un traitement est expérimental tant que les essais phase trois n’ont pas été
terminés, analysés, publiés et validés par les agences sanitaires et des
médecins indépendants des firmes pharmaceutiques.
Actuellement aucun des vaccins anticovid19 mis sur le marché ne satisfait à
ces exigences de sécurité et ils sont donc expérimentaux.

Imposer un vaccin expérimental est un comportement nazi

Aucun essai thérapeutique ne doit être proposé sans le consentement libre et
éclairé du cobaye. Cette règle fondamentale d’éthique de la recherche,
affirmée lors du procès des médecins nazis à Nuremberg et reprise par la
déclaration d’Helsinki de l’Association médicale mondiale est totalement
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bafouée lorsqu’on prône une obligation vaccinale anti-Covid aux soignants.
Mais certains médecins des plateaux télé qui ne précisent jamais leurs liens
d’intérêts avec l’industrie, et même le représentant d’un syndicat
d’infirmières n’hésitent pourtant pas à en faire la promotion dans les médias
!

Mike Stone — Refusez le masque

Je comprends si votre patron est un babouin en état de mort cérébrale et vous
oblige à porter un masque pour garder votre travail. Et je comprends si vous
devez porter un masque pour entrer dans une banque, la poste, une épicerie,
ou pour prendre un bus ou un métro de la ville. Ce sont toutes des excuses
acceptables. Mais au-delà de cela, il n’y a aucune raison — et je veux dire
AUCUNE RAISON — pour laquelle vous devriez porter un masque. Enlevez cette
fichue chose !
Ne savez-vous pas maintenant que tout cela est un canular? Que l’on vous joue
du violon et que vous ayez l’air stupide en portant un masque inutile et
complètement stupide? Enlevez cette fichue chose !

Alfred Russel Wallace : Quarante-cinq ans de statistiques
d’enregistrement, prouvant que la vaccination est à la fois
inutile et dangereuse
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Au début des années 1880, Wallace participa au débat sur l’obligation de la
vaccination contre la variole. Il pensait à l’origine que c’était une
question de choix personnel mais après avoir étudié certaines des
statistiques fournies par les militants anti-vaccination, il en vint à mettre
en doute l’efficacité du vaccin.
La théorie des microbes, sources de maladies, était alors très récente et
loin d’être universellement acceptée ; d’autre part personne n’en savait
suffisamment sur le système immunitaire humain pour comprendre pourquoi la
vaccination fonctionnait. Quand Wallace enquêta, il découvrit des cas où les
défenseurs de la vaccination avaient utilisé des statistiques plus que
discutables. Toujours méfiant vis-à-vis de l’autorité, il devint convaincu
que la diminution des cas de variole ne devait pas être attribuée à la
vaccination elle-même mais à une meilleure hygiène et que les médecins
avaient un intérêt particulier à vouloir promouvoir le vaccin. Wallace et
d’autres opposants signalèrent que la vaccination, souvent effectuée dans de
mauvaises conditions sanitaires, pouvait être dangereuse.


